

Quito, 14 de agosto de 2019

GOBIERNO NACIONAL RATIFICA QUE CUMPLIRÁ CON TODOS LOS JUBILADOS

“No seríamos un gobierno que actúe con justicia si no pagásemos a todos los jubilados”, destacó hoy el presidente de la República, Lenín Moreno, en el evento **Cumpliendo con los Jubilados** que se desarrolló en la plataforma financiera gubernamental.

El Jefe de Estado recordó que su administración heredó una deuda de USD 1.200 millones a cerca de 23.000 jubilados. Informó que, hasta el momento, ya se han pagado USD 720,4 millones (a más de 14.450 personas) y anunció que se cumplirán con todos los pagos pendientes a través de los mecanismos acordados con los propios beneficiarios. Resaltó que su gobierno es de justicia, honestidad y transparencia y que siempre intenta entregar lo mejor a los ciudadanos, principalmente a aquellos que están en mayor estado de indefensión.

Los ex docentes Mercedes Ortiz y Segundo Yáñez, en representación de los jubilados presentes en este evento, agradecieron al Presidente por haber cristalizado la esperanza de su sector de recibir el pago de sus incentivos, luego de años de espera.

En el Presupuesto General del Estado del 2019 se aprobaron USD 350 millones para el pago de las compensaciones jubilares de los sectores de Educación y Salud. De este monto, USD 240 millones será en bonos del Estado para las personas menores de 70 años y USD 110 millones en efectivo para los casos obligatorios (personas mayores a 70 años de edad, con discapacidad o con enfermedades catastróficas).

En cuanto al pago en bonos del Estado, hasta el cierre de este día se han entregado USD 49,7 millones a 967 jubilados que se acogieron de manera voluntaria a este mecanismo, en donde el Banco del Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social será uno de los principales inversionistas que adquiera los bonos a los beneficiarios que deseen venderlos.

Del monto en efectivo, hasta julio de este año se cancelaron USD 46.4 millones; y, de acuerdo a los compromisos adquiridos con los propios jubilados, durante agosto, septiembre, octubre y noviembre de este año se cumplirá con el saldo pendiente de manera fraccionaria, es decir, 25% en cada mes (aproximadamente, USD 13.200 mensuales para cada jubilado por mes). El pasado lunes y martes se transfirieron USD 9,7 millones a las cuentas de más de 760 jubilados.

Del mismo modo, durante octubre, noviembre y diciembre de este año se pagarán en efectivo USD 2.000 mensuales a cada maestro jubilado del 2008, 2009 y 2010 que se beneficie por la aplicación de la Ley Interpretativa de la Disposición General Novena de la Ley Orgánica de Educación Intercultural. Para este caso específico, se trata de personas que, en aquellos años, recibieron un monto por compensación jubilar entre los USD 10.000 y USD 18.000. La diferencia que les corresponde cobrar será pagada hasta el próximo año.

El Ministerio de Economía y Finanzas, también, ampliará el presupuesto estatal en USD 10 millones adicionales para garantizar el pago en efectivo a 192 jubilados de otras Carteras de Estado.

El presidente Moreno recordó la difícil situación económica que tomó su gobierno y las acciones que ha ejecutado para corregirla. “Pusimos a la gente correcta en los sitios correctos y empezamos la transformación del Ecuador. Hoy, somos un país sujeto de confianza política, económica y social en todo el mundo”, destacó el Jefe de Estado, quien además atribuyó a esta imagen positiva el haber obtenido un paquete crediticio de las principales entidades financieras del mundo que servirá para impulsar nuestro desarrollo.